

令和7年6月20日

保護者様

伊万里市立大川内小学校  
校長 樋渡 正  
伊万里市立大川内小学校育友会  
会長 淵上 健一

## 児童の送迎について

日頃より、本校の教育活動に深いご理解、ご支援を賜り心から感謝申し上げます。

さて、今回は、児童の送迎についてです。本校は、登校については、学期初めの集団登校、下校については、2学年以上での下校としています。しかしながら、児童の体調面を考慮しなければならない時や大雨の時に車での送迎が見られます。送迎が必要であると判断されたときは、送迎されて構いませんが、同時に、交通事故にも気をつけなければなりません。そこで、今後は、以下のようにお願いします。

### ◎登校時、下校時の送迎

○通常時（児童の考慮しなければならない体調面がある時など）に車での送迎

・校舎と運動場間の来客用スペースを使用

→家庭科室付近は、歩いて登下校する児童と重なり、交通事故を防ぐために使用しません。

○大雨時（警報が出るような大雨の時、学校から登下校について家庭の判断となったメールを配信した時）などに車での送迎

・引き渡し訓練の時のルートで行います。校門を入られて、右に行き、校舎裏を体育館方向に進みます。その後、体育館付近の屋根がある通路で児童を降ろします。降ろした後、校門に向かって進み、学校を出ます。

→校門が出にくいことが予想されますので気をつけてください。

→学校敷地内で本校職員とすれ違いますので気をつけてください。

※学校敷地内です。時速20km以下でゆっくり走行してください。

※児童には、十分気をつけてください。

※児童クラブに関しましては、これまで通りとします。

※緊急時（体調面など）は、例外とします。

※送迎することがある祖父母や親類の方にも情報共有をお願いします。